

週報 第3149回

会長 植村 勢彦 副会長 原 正人
幹事 渡辺 万寿 SAA 西田 佳郎

例会場 ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
TEL 0725-20-1121
例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

事務局 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所3F
TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501
メールアドレス info@izumiotsu-rc.org
ホームページ http://izumiotsu-rc.org



泉大津ロータリークラブ
Izumiotsu Rotary Club



今週の例会(2022年2月25日)

■ プログラム

卓話担当 寺田 敏也 会員

■ 次週のプログラム

3月4日: クラブフォーラム
松村 泰英 クラブ奉仕部門担当理事

■ 今後の予定

・3月11日: 卓話担当 丹農 秀知 会員
・3月18日: 卓話担当 瀧谷 達 会員

■ 祝 誕生日

根尾 玲子(25日)

■ 今月のロータリーソング

四つのテスト

今月の歌

ペチカ

雪の降る夜は 楽しいペチカ
ペチカ燃えろよ お話しましょ
昔 昔よ 燃えろよペチカ

■ 先週の例会

会長の時間

本日はお忙しいなか、大橋府議会議員にお越し頂き有難う御座います。後程卓話宜しくお願いします。



植村 勢彦 会長

皆さん北京オリンピック見えていますか、開会式は【質素、安全、精彩】が合言葉で、映像がとてもシンプルで綺麗でした。競技もスキージャンプ・モーグル・スノーボード・スピードスケート等は、一瞬のミスで勝敗が決まるので、見ているハラハラドキドキです。テレビを見ながら、アーとかウーとか唸っていました。日本人選手も大活躍です。オリンピックについては、後日改めて総括したいと思います。

話は変わりますが皆さんも行った事があると思いますが、京都の伏見稲荷大社の初午大祭をご存知でしょうか?毎年2月の最初の午の日に神事をするのですが、午の日と言うのは、十二支の子・丑・寅・卯・辰・巳・午の時を表すものです。事の由来は711年(和銅4年)2月11日に、総本宮・伏見稲荷の主

IZUMIOTSU ROTARY CLUB 第3149回

祭神である稲荷大神(お稲荷さん)が、「三ヶ峰」に鎮座された日が、「初午の日」にあたるからです。この神事は日本全国の稲荷神社で執り行われる様になりました。稲荷神社は五穀豊穡・商売繁盛・家内安全を祈願するとして、日本全国から多くの方が、お参りに来る神社でもあります。また初午大祭は福詣とも呼ばれ【しるしの杉】と言うお守りを、多くの方が求めに来ます。今年の初午大祭は2月10日に執り行われました。私はいつも初午大祭に合わせてお参りに行くのですが、今年は日程が合わず翌日の11日の建国記念日に行つて来ました。最近是新暦で行ないますので、冬の一番寒い時期の行事となっております。本来は旧暦で行われていたもので、元々は春先の行事でした。今年の旧暦の初午は、3月6日です。事の由来は2月11日でしたので、今年はおじつけですが行ってきました。いつも本殿のところには、お供え物が所狭しと積み上げられています。酒処ですので樽酒・魚貝類・農作物などがビッシリです。伏見稲荷は千本鳥居が有名です。デートスポット・観光スポットでも人気が高い所です。私は毎回、健康のために本殿から千本鳥居・三ツ辻・四ツ辻・一ノ峰から三ノ峰とお山を一周して下山します。四ツ辻の角には、皆さんもご存知の俳優の西村和彦さん(サスペンスや刑事ドラマに出演)の実家があり、「仁志むら亭」と言うお茶屋さんがあります。彼は学生時代は毎日2往復、雨の日も風の日も急な階段を昇り降りして、通学していた話を聞き、凄いなあと思いました。夜は明かりも無い暗いところですし、しんどかったと思えました。昔は下山してからは参道の入口付近で、スズメやウズラの焼き鳥を食べてお酒を飲んだり、割烹料理や酒蔵がやっている焼き鳥屋・ラーメン屋さんなど、あちらこちらのグルメを楽しんでいましたが、最近では駅に行くまでの所に手打ち蕎麦のお店があるので、「ニシ蕎麦といなり寿司」を食べて帰ります。(今は改装中)いなり寿司を一皿頼みますと3個出てきます。これも意味がありまして、【い・命、な・名を上げる、り・利を生む】と言う意味だそうです。ちなみに、神社には狐の石像が建てられ

ていますが、狐はお稲荷さんの使いの者です。神様ではありません。狐の好物が「油揚げ」です。以前はインバウンドが7割で日本人が3割位で混んでいましたが、今は日本人だけで良いのか悪いのか、昔に戻ったように思います。

今回は久しぶりにコロナ禍の京都を見ようと、清水寺から三年坂(三寧坂)・二年坂(二寧坂)・寧々の道・高台寺辺りを散策しました。インバウンド需要が殆んどゼロになりましたが、若い日本人の観光客が意外に多かったです。

皆さんもご存知の黒門市場商店街は、コロナ前は「ニーハオ・アンニョンハセヨ」と言って、魚屋の店の前では、にぎり寿司・肉屋の店の前では、コンロを出して焼き肉まで提供していました。金払いがいいので割高で提供しても何も言いません。ところが日本人には、あまりいい顔をしないので、日本人も行かなくなりました。相当稼げたと思いますが、今では閑散としています。一度離れた日本人は愛想をつかしています。また京都の神社仏閣の周りのお土産屋さんも閑散としています。やはりインバウンド需要を取り込んでいた業種は、未だに先が見えません。まだ時間がかかりそうです。最後になりますが、新型コロナウィルス・オミクロン株の感染拡大が続いています。ピークアウトも富士山型で高止まりです。

【うつらない・うつさない】を実行するために、緊張感を持って行動しましょう。

■ 幹事報告

渡辺 万寿 幹事

○先日、皆様にお知らせした通り、3月26日~27日の通常の地区大会は中止となりましたが、3月25日(金)は振替で通常例会を開催する予定です

○2022-23年度版ロータリー手帳 1冊660円の販売があります。注文締切りは2月25日(金)までとなっておりますので、ご必要の方は事務局までお申し出下さい

■ 委員会報告

○3月23日(水)10時より、泉大津市役所内にて献血事業を行わせて頂きます。皆様からの提供品の募集を行いたいと思いますので、ご提供頂ける方は、私又は事務局までよろしくご願ひ致します
(瀧谷 達 社会奉仕委員長)

○本日例会終了後、みやびの間にて、親睦活動委員会を行いますのでご案内のあった方は、ご出席の方よろしくご願ひ致します
(櫻井 善章 親睦活動委員長)

■ ビジター

なし

■ 出席報告 会員数43名 出席免除0名

月日	出席数	欠席	補充	出席率
2/18	32名	11名	—	74.42%
1/28	34名	9名	1名	81.40%

■ メークアップ

榎本(2/4 ワールド大阪ロータリーEクラブ)

■ ニコニコ箱

- ・大橋府議会議員、本日の卓話宜しくお願いします (植村)
- ・大橋先生、本日はお忙しい所お越し頂き、ありがとうございます(渡辺)
- ・大橋先生、本日卓話宜しくお願いいたします (西田)
- ・大橋先生、卓話ありがとうございます(深井)
- ・大橋先生、本日卓話有難う御座居ます(釜野)
- ・欠席のお詫び(松内)
- ・早退のおわび(瀧谷)

ニコニコ箱合計	15,000円
累計	551,000円

先週のプログラム



特別卓話
大阪府議会議員 大橋 一功 様

IZUMIOTSU ROTARY CLUB 第3149回

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基盤として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある。

第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト

= 言動はこれに照らしてから =

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか